



Municipalidad de San Antonio
Departamento De Copán
Honduras, C.A.



NOTA ACLARATORIA

El suscrito jefe de presupuesto de la Municipalidad de San Antonio, Departamento de Copan, aclara que en el marco de la Emergencia COVID-19, operación Fuerza Honduras y ejecución de presupuesto durante el mes de Octubre no se han ejecutado proyectos de inversión real por lo tanto no se presenta información en los formatos de programa y proyecto.

Y para los fines que al interesado convenga se extiende la presente a los 09 días del mes de Noviembre del 2020.




Julio Cesar Reyes
Presupuesto Municipal